

あさがおの観察

種を蒔いた日から、あさがおが育っていく様子を興味深く観察していました。花が咲いた後どうなるのか子どもたちは楽しみにしています。御家庭でも、一緒に観察していただくとありがたいです。



学校探検

5月に2年生に学校案内をしてもらい、6月には自分たちだけで探検してきました。地図を見ながら友達と一緒に教室を探し、探検場所ではどんなものがあるのか、何を勉強しているのかなど、詳しく見てきました。事前に質問を考えていたので、質問して答えてもらった場所もありました。自分たちで探検することで、どこにどんな人たちがいるのかなど、学校のことがもっとよく分かったのではないかと思います。



なつがやってきた

○夏探し

生活科の学習で、夏を探しに城東公園に行ってきました。様々な植物や虫を見つけたり、どんぐりの木はあってもどんぐりはまだ実っていないことや、イチョウの木はあっても葉っぱがまだ緑であることに気付いたりしていました。



○水遊び・シャボン玉遊び

生活科の学習で、水を使った遊びを行いました。どの遊びを行うのか、どんな物を使いたいのか、何が必要なのか考えました。夏だからこそ、冷たい水が気持ちいいことに気付いたり、友達が飛ばしたシャボン玉に喜んだりしながら楽しみました。

